
第7回eモニターアンケート
｢第2次安城市スポーツ振興計画について」 

実施期間 令和2年10月30日 ～ 令和2年11月6日
回答数 1202 人

5
(0.4%)

47
(3.9%)

269
(22.4%)

441
(36.7%)

220
(18.3%)

108
(9.0%)

92
(7.7%)

18
(1.5%)

2
(0.2%)

世代別

10代

20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代

不明

単位：人(割合％）

430
(35.8%)

770
(64.1%)

2
(0.2%)

性別

男性

女性

不明

単位：人(割合％）



【「運動した」と回答した人の主な運動】
・ウォーキング、ランニング
・ゴルフ
・ヨガ
・ランニング
・ラジオ体操
・散歩
・筋トレ、ストレッチ
・スポーツクラブでの運動
・水泳
・山登り
・犬の散歩

30
2.5%

211
17.6%

961
80.0%

問1:第2次安城市スポーツ振興計画の認知度

内容を知っている

名前は聞いたことが

ある

知らない

単位：人(割合％）

846
(70.4%)

356
(29.6%)

問2:過去１年間の運動歴

運動した

運動しなかった→

問5へ

単位：人(割合％)



100
(11.4%)

479
(54.7%)

296
(33.8%)

問4:コロナ感染拡大による運動頻度への影響

（問２で「運動した」と回答した人）

増えた

変わらない

減った

単位：人（割合％）

118
(13.7%)

166
(19.2%)

219
(25.3%)

219
(25.3%)

78
(9.0%)

64
(7.4%)

問3:運動頻度（問２で「運動した」と回答した人）

毎日

週4～6回程度

週2～3回程度

週1回程度

月1回程度

月1回未満

単位：人(割合％)



【主なその他意見】
・タイミング、動機など
・機会、仲間がいない

・コロナの影響などで気分がふさぎ込みがち
・日々の生活でしかっり歩いたり動いていると思うから。

・小さな子がいるので時間が取れない。日々の子どもとの散歩や公園などで疲れ

198 

97 

98 

47 

83 

18 

26 

51 

忙しい

運動が嫌い

疲れる

ケガや病気などの身体的理由で

新型コロナウイルス感染症への感染を懸

念して

運動する必要を感じない

その他

特にない

問5:運動していない理由（問２で「運動しな

かった」と回答した人・複数回答）

単位：人

56
(4.7%) 65

(5.4%) 51
(4.2%)

47
(3.9%)

38
(3.2%)

945
(78.6%)

問6:ラジオ体操

毎日している

週4～6日程度している

週2～3回程度している

週１回程度している

月１回程度している

ほとんどしていない・全くして

いない

単位：人(割合％)



【主なその他意見】
・コロナが終息したら、試合を観戦したいです。
・サッカーの企画があれば参加したい
・観戦に興味がない。
・子供が楽しめるイベント
・選手とソーシャルディスタンスでウォーキング
・選手個人の事がわかるような動画など
・チームの管理栄養士、トレーナー等スポーツする子供へのバックアップ法の
実技講習会

134
(11.1%)

447
(37.2%)301

(25.0%)

320
(26.6%)

問7:デンソーブライトペガサス、アイシン・エィ・ダブ

リュ ウィングス、GTRニッセイの認知度

3チームとも知っている

1～2チームは知ってい

る

チーム名は聞いたこと

がある

全く知らない

単位：人(割合％）

141

59

452

85

64

12

651

バスでの試合観戦ツアー（市外含む）

バスでの練習見学ツアー（市外含む）

市内で開催される試合（ホームゲーム）の観

戦

選手によるクリニック（指導会）

選手によるサイン会

その他

特にない、わからない

問8:参加してみたいホームチームサポーター事業

の企画（複数回答）

単位：人



169
(14.1%)

115
(9.6%)

318
(26.5%)

600
(49.9%)

問9：全日本大学女子ソフトボール選手権

知っているし、観戦したい

（観戦したことがある）

知っているが、観戦したく

ない

知らないが、観戦したい

知らないし、観戦したくな

い

単位：人(割合％）

6
0.5%

101
8.4%

380
31.6%715

59.5%

問10:カナダ女子ソフトボールチーム応援用イ

ンスタグラム

知っているし、見ている

（フォローしている）

知っているが、見たことは

ない

知らないが、見てみたい

知らないし、見るつもりもな

い

単位：人



【「知っている」スポーツ選手(抜粋）】
・谷本歩実　　・オカダカズチカ　　・中野弘幸　　・森勇人

【主なその他意見】
・観戦人数を制限し、ソーシャルディスタンスを保った観戦形式
・ワクチンができた後に開催する
・パブリックビューイングの会場を設置
・コロナの対策は特に不要で、従来通りの開催。

420
(34.9%)

782
(65.1%)

問11:本市ゆかりのオリンピック出場経験者やス

ポーツ選手

知っている

知らない

単位：人(割合％）

547

257

275

123

38

万全なコロナ対策を講じた上で、従来通りの

形式で開催

試合の観戦は無観客としケーブルテレビ等で

テレビ中継をする

試合の観戦は無観客としYouTube等でイン

ターネット中継をする

参加型のイベントは、zoom等のオンラインで

の参加とする

その他

問12:コロナ禍のスポーツイベント開催方法（複

数回答）についての希望

単位：人



127
(10.6%) 43

(3.6%)

579
(48.2%)

453
(37.7%)

問13:2026年第20回アジア競技大会（愛知県開催）

知っているし、観戦したい

知っているが、観戦したく

ない

知らないが、観戦したい

知らないし、観戦したくない

単位：人(割合％）



問14:市のスポーツ施策についてご意見があればご記入ください。(抜粋）

コロナ対策をして徐々にスポーツイベントを開催していって欲しい。

コロナ終息までは、いろいろな対策を完全にして、開催してほしいと思います。申し訳ないですが、
一般の人が通る道で練習しているランニングの人はマスクをしていないので、すれ違うとすごく不安
です。

コロナの影響で小学校のマラソン大会が中止になりました。子供たちの運動不足が心配なので、安全
策を徹底しつつ、身体を動かせるイベントや場所を提供してもらえると助かります。

早く普通に、スポーツが出来るようになってほしいです

コロナのせいで中止になったスポーツ教室を早く開催してほしい。（バトミントンとか）

とにかく、徹底した予防策を講じる。中止ではなく、少数参加。

withコロナの中でもいかに楽しむか…これが当たり前の生活だと思って全てに対して万全な対策を常
にしておく必要があるのかなと思う。いつ社会に出ても安心だよと言える世の中に！

普段なら安城市で開催される機会があれば観戦したいと思うし、応援もしたいところだが、コロナ禍
でなかなかそんな気分になれない。

コロナ禍において、行政が無闇に人を集める行事を後押しすることは好ましくない。活動しないこと
がベスト。スポーツ施策は必要最小限とし、その分を感染症防止対策に費やすべき。

屋内競技は感染リスクが高いので対策を。密になる状況は避けるべき。

コロナ感染は波が激しいので読めない。ワクチンができるまで大きなイベントは控えるべき。

ＺＯＯＭなどのオンラインをうまく活用して盛り上げてほしい。

自転車道を活用するといいのでは？桜がたくさん植わっているところもあるし、アンダーパスになっ
ていて安全。草刈りをもう少し予算をとってやれば美しい道だと思います。デンパークでジョギング
とかウォーキングする人のために入場料を下げるとか。お金をかけて新しくイベントをしなくてもい
いのでは？あるものを有効活用することをお考えになっては？

サイクリング大会があれば、また参加したい。

エイドの充実した自転車イベントお願いします

正しいラジオ体操を知らないので、正しくて身体に有効的なラジオ体操を教えてほしいです。

マラソン、駅伝中止でとても残念です。

安城シティマラソンの制限時間が短いので、早く走れないマラソン初心者の私は参加できない。とて
も残念です。

スポーツに関わる形態「観る・する・支える・教える」のうち、「観る」だけでなく、市民が身近に
スポーツに親しめる取り組みの必要性を感じています。全国的に共通ですが、スポーツ（特に筋トレ
やランニング）は嫌いという人が極めて多い現実を変えていくことが大事。そのため「スポーツは私
でも出来る」‥小さな成功体験ができる機会を増やすなど、ケンサチラン実行委員会が主催している
スマイルランニングも有効。つながりづくりにもなり脳（メンタル）への好影響も期待できる仕組み
を安城市から発信し全国に広がりますように望んでいます。

市制60周年「安城市民活動補助金」制度で採択された中学校バスケットボール大会「AWカップ」事業
が契機となり、現在益々盛況と聞く。まさに、市民レベルの発想が年々充実し発展していくことに期
待を寄せたい。第2次計画の中でも、中長期にわたる展望も見据えたスポーツ振興であってほしい。

地元企業のスポーツ団体イベントを積極的に支援してほしい

Bリーグ等のプロチーム”人気球団”が安城市をホームタウンにすると安城市のイメージアップになる
し、市民も当然盛り上がる。「申込すると安城市をホームチームとする4チームどれかの観戦券が当た
る！(市民特典)」とすると申込者も増えるはず。結果希望チームの観戦券ではなくて他競技の観戦券
が当選しても、一度試しに観戦してファンになる可能性も大いにあるので”抽選による観戦券獲得”
等、市民の気持ちをくすぐる施策が大事である。



Jリーグ（グランパスエイト）の豊田市、Bリーグ（シーホース三河）の刈谷市等、プロの人気球団が
あるとその市のイメージも格段に向上する。安城市でもBリーグのチームがホームタウンとして活躍し
てほしい。

スポーツセンタージム内で行われていたエアロビクスなどのように、予約なしでも受けられる講座は
ありがたかった。また復活して欲しい。

無料か低価格の講座やレッスンを、３ヶ月とか半年とか短いスパンで募集してほしい。未経験者を優
先して受付していけば、いろいろな運動体験ができて、その後も続けようと思えるものが見つかるか
もしれない。余裕がある空間なら子連れや被介護者連れをＯＫにすれば、預けるあてがなくて諦めた
人達にも運動の機会が広がると思う。

安城の各スポーツ協会に加入しているチームと、その戦績を、サイトをつくって閲覧できるようにし
てほしい。

市が主催するスポーツ(特に子供)を、市内の何ヶ所かで行ってほしい。

ショートテニスを市内に普及させてください。現在1クラブしかありません。

数年前に、ウォーキングイベントに参加したことがあり、楽しかった(浅田舞さんが一緒にスタートさ
れたイベント)。そのようなイベントが年に数回これからもあるとうれしい。

高齢になると参加型が難しくなってしまうので、見ること、高齢者でも参加できるスポーツがあれば
参加したい。

大相撲の巡業を安城市に誘致してほしい。近隣の豊田では昨年行われ、刈谷も４月に実施予定だっ
た。開催されたら必ず行きます。

中学校区単位で地域対抗の参加型イベントがあったら、楽しめると思うし地域交流もできるのではと
思う。

足が悪いので、椅子に座ったままの運動に参加します。

プロ野球やサッカーの観戦をしてみたい。

スポーツ観戦に招待してもらえるなら興味のある競技であれば行ってみたい。

バドミントンとかスポーツになるのかわからないけど、護身術とかの教室？クラス？を作って欲し
い。

企業チームのソフトボールを観戦したことがある。その時は満員で立ち見だったが、身近な総合運動
公園で見れたことがよかった。

昨年開催していただいた、プロテニスプレーヤーの教室楽しかったです。

もっとスクールの数（曜日や時間帯等）を増やしてほしい。

意見や希望があるのでモニター会をしてほしい

こどもが参加しやすいスポーツ教室を増やして欲しい。土日に開催して、低学年から参加できるよう
な教室を希望します。平日の夜はなかなか参加できない。

射撃(岡崎みたいに)、エアーピストル(刈谷みたいに)ができる機会が欲しいです。また、協定を結ん
でいる国や県外の強い競技等の紹介、開催等もあると、また幅が広がるかと思います。市内の各町内
でスタンプラリーウォーキングを実施して、一年で全町を完歩できるようにして、各町内への興味を
抱いてもらう等できたら良いな、と思います。

シニアになり、いまは、太極拳や、歩くことが主です。年齢相応にやれることに、選択肢があるとい
いですね。

私のように、スポーツに全くと言っていいほど興味関心が無い人でも、参加したくなるような(例え
ば、子供と一緒に参加出来る体験イベント等)ものがあれば良いのかなと思う。

医院と連携する形でスポーツ施策を浸透させる方法を検討ください。

健康的で楽しめるスポーツ教室を増やしてほしい

グラウンドゴルフ、カローリングの大会を年中行事にして頂きたいです。



スポーツが苦手なので、敷居が低く楽しいものなら参加したい。町内や子供会などで参加を義務付け
られたりするとやる気がなくなるので何かのイベントと共に気軽に参加できるスポーツイベントがあ
ると嬉しい。

体験型のイベント等の開催も良いのでは？例えば体力測定会を年に２回くらい実施して、自分の体力
がどの水準にあるのかを確認して、自己体力の維持向上へとつなげる活動。

観戦したくはない。とは思ってないです。よく分からないので見ないだけです。なかなか市スポーツ
に携わることがないので、、。試合は意外とみるとはまります。まず試合会場に行こうと思う気持ち
のきっかけが必要かと。無料でチケットを配るなど。

トッププロレスラーが安城市出身なので、安城凱旋大会を開いてほしい。

娘が以前岡崎市内の高校に進学して卓球部にいました。岡崎市はスポーツが盛んで、中央総合公園な
ど多人数が収容できる体育館もあり、環境も整っていました。卓球は市民大会も年に何度も開催さ
れ、社会人と高校生が団体戦や個人戦で競える場が多かったと思います。娘が安城の中学生だった
時、16台あった卓球場で大会が行われ、非常に狭かったのを覚えています。コロナの今、以前のよう
に大会を開催することは無理でしょうから安心できる場所ができればいいと思います。

スポーツ施設の個人での利用について、仮予約だけでなく、本予約もネットで完結できるようにして
いただけるとより利用しやすくなると思います。特に、秋葉公園テニスコートは、当日空いているこ
とがわかっても、体育館まで行かないと利用できないのがとても残念です。健康のために、構えて運
動をするというのも良いですが、時間ができた時に、気軽にテニスなどができる環境も欲しいと思い
ます。

中国にあるような公園に誰もが自由に体を動かせるシンプルなストレッチ器具のような物がある環境
になったら、今より気軽に多くの人が利用できそうです。コロナ対策が難しいところかとも思いま
す。

手軽にネット予約でき、支払いができるように希望

初心者やたまにしか参加できない人が、さらに気軽に市のスポーツ施設を利用できたら良いかな、と
も思います。初心者デイのような日も月に一度くらい作ってはどうか？

体育館、スポーツセンターのアリーナのコートを全面開放してほしい。刈谷、知立は全面開放してい
るのに。安城市はなぜコートの利用制限をしているのですか。

スポーツ施設を市に分散して作ってほしい

マーメイドパレスの入場券を子供に配布してほしいです。他市はやってるらしいので、、

東祥アリーナの照明が明るすぎる気がします。バドミントンやるときに上がったシャトル見ると眩し
い。夏用に冷房が効いてくれると嬉しい。

施設を使うに際して抽選をしなければならないのは施設が不足しているからではないでしょうか。

サッカーグラウンドなど、市民が使える施設を増やしてほしい

他市に比べてもそれなりに充実しているし、リニューアル工事も定期的にされているので良いと思い
ます。

マーメイドパレス、スポーツセンターの施設について。是非、入浴施設を設置していただきたいと思
います。

体育館でバドミントンをしている時、換気の為、上の窓を開けている所が眩しくてプレーが出来な
い。窓にシートを貼るなど、何か対策をして欲しい。

スポーツセンターのプールの利用条件が厳しすぎる。器具が一切持ち込めない。ドリンクも禁止。競
泳コースはビート板も禁止。利用者のことを全く尊重していない。水泳大会も同じ。種目が少なく、
進行も運営側の都合が最優先。いずれも経験者を加えた再検討が必須。名ばかりのスポーツ振興はや
めた方が良い。

市の公園や運動場など、団体スポーツが出来る場所が増えて欲しい。公園などにも照明設備が増える
と良いと思う。

野球やソフトの施設整っているがそれ以外はダメ。偏っている。小中学校の部活を強化しスポーツ教
育が必要ではと感じる。

千円以上の料金を払っての利用は考えていない。



テニスコートの予約を団体だけでなく個人にも優先的に配分してほしい

スポーツセンターのトレーニングジムをもっと充実させてほしい。利用し易いように料金を安くして
欲しい。

体育館の予約がとれなくて困っています。同じグループは月に一回の利用にしたり、一つのアカウン
トで月に一回分しか予約できないなどして、市民が公平に公共施設を利用できるように対策をしてほ
しい。

陸上競技場の周辺駐車場を増やしてほしい。

陸上競技場の規格アップや、公認記録が取れるようにしてほしい。

大人向けの天然芝の球技場を造って欲しい。

テニスを競技場で行っているが、年々大会が多くなり、週末は利用できない状況になっている。もう
少し大会を他の地域の施設で開催するように出来ないのだろうか。

誰でも、簡単な申込み、小額で利用できることが重要。

安城市体育館は、新しくなり綺麗になったので気持ちよく利用できる。マーメイドパレスは、開館が
もう少し早いといいのに、と思う。

団体に所属していないと、個人ではコートや卓球台の空きがなく、なかなか予約しづらい。

市の体育館（アリーナ）で幼児向けの体操教室に参加していましたが、オムツ替え台のあるトイレが
少なく不便でした。親子で参加する講座もいくつかあったので、もう少し多いと助かります。

皇居周りのように、一周5キロ程のランニングコースがあれば、運動する習慣が増える人もいると思う

総合運動公園の行事予定をもう少し早くHP等に載せてほしい。

ソフトボール球場、テニスコート等は充実していると思う

スポーツセンター、体育館等の駐車場は休日、混みあうため、もうひとつ規模は多少小さくても同じ
ような施設があるといいです。

安城市スポーツセンターはリーズナブルで器具数等も初心者には使いやすかったです。また機会があ
れば利用したいです。

他の市に自慢できるような利用し易い運動施設の充実

安城市のスポーツをもっと盛んにするために、施設や器具の充実、利用しやすいよう利用時間の延長
や無休、料金の見直し、大会などの開催を多くする。若い世代のアスリート育成をバックアップす
る。そして世間に安城市の知名度を上げたい。

一般市民がいつでも気軽に使える施設が沢山増えるといい。

ランニングコースの整備(ゴム歩道、街灯など)

申し訳ないが、質問事項全般において、あまり興味は無い。それよりもスポーツセンターのスポーツ
ジムを安くして欲しい。マーメイドパレス内が200円なのに対して割高感がすごい。市営に特に高級感
とか求めていないので、高級感のあるロッカーとかは要りません。もしくは民間並みにサービス拡充
して欲しい（特に営業時間）。スポーツ振興も良いけど、こちらもお願いします。

東祥アリーナでスポーツをしています。ABCの３面利用できますが、B面は未だに使用不可。A面とB面
で交代しながら各チームが利用するため、逆に密になっています。早く３面利用を再開してほしいと
思います。

市内ではサイクリングロード、スポーツセンター、マーメイドパレスの整備で充分。税金を無駄に
使って欲しくない。

体育館のアリーナの使用状況について、ほぼ100%埋まっている状態で、予約が取れないと言った声が
周りに多い。屋内スポーツができる施設を増やして欲しい。インフラ整備。

ショッピングセンターや銀行などにパネル展示などして市民にPRすると、みんなの目に触れることが
できる。
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